

21 25/10/24

OPINIÓN





LLEGÓ LA FUMIGACIÓN Y ¿EL REGRESO DE COLOSIO?

Ante decenas de quejas por la presencia del dengue, de ratas, de cucarachas y hasta de gatos, por fin hace unos días fue fumigado el edificio del **Congreso del**

Más de 10 empleados de las distintas bancadas padecieron de dengue y hubo un caso de dengue hemorrágico, ya que estaba demasiado invadido el inmueble del mosquito transmisor.

Aunado a ello no se podía dejar algún alimento sin tapar, ya que la presencia de cucarachas era muy notoria en áreas de cocina, baños, en el comedor y hasta por los escritorios de los diputados.

Aunque adentro no se han detectado ratas, (dicen), en el exterior tiene mucho tiempo que se colocaron trampas para cazarlas, porque ya al oscurecer se les puede ver por los jardines.

Para ello, poco a poco se fueron mudando gatos a la sede del **Congreso**, quizá atraídos por los roedores, y de ahí se generó otra situación a tomar en cuenta, ya que hay muchos gatos; serían alrededor de 10.

Los felinos empiezan a convertirse en un problema para el Legislativo, ya que si no cazan ratones o ratas, se quedarán sin comer, y aunque algunos trabajadores, de su bolsa les han comprado alimento, esto no será por siempre. Los diputados deberán resolver todos estos problemas, sin duda alguna.

¿EL REGRESO DE COLOSIO?

Hace unos días **el senador de MC por Nuevo León, Luis Donaldo Colosio** anunció que solicitó
licencia al cargo por tiempo indefinido, debido a una lumbalgia.

Su lugar fue ocupado por su suplente, **la exdiputada local, Tabita Ortiz,** quien al día siguiente tomó protesta. Sin embargo, el comité directivo de **la organización civil Vertebra**, que sostendría una reunión con Colosio, circuló un aviso con carácter de urgente entre sus agremiados y allegados. El mensaje fue:

"Aviso urgente: Debido a una sesión extraordinaria en el Senado de la República, en la que el Senador Luis Donaldo Colosio participará para discutir la Reforma de Supremacía Constitucional, nos vemos en la necesidad de posponer el evento programado para el 25 de octubre. Posiblemente, el evento se llevará a cabo el próximo lunes 28 de octubre. Confirmaremos la fecha y el lugar definitivos a la brevedad".

O **Vertebra** desconoce que **el senador** está por lo pronto fuera de combate, o a lo mejor ya está de regreso sin previo aviso.

LA CONDICIÓN DE NAVARRO

El secretario de Gobierno, Javier Navarro, pone en riesgo el avance que se tuvo en la reunión entre el gobernador Samuel García y los coordinadores de las diferentes fuerzas políticas del Congreso local.

Resulta que **Navarro** está condicionando que primero se apruebe el presupuesto 2025 y después, se publicarían los decretos legislativos pendientes por publicar el Periódico Oficial. Incluso, otros acuerdos que no se dieron a conocer.

Pareciera que el funcionario no entiende que pese a este primer encuentro, no está aún tan fortalecida la relación entre el **Poder Ejecutivo** y el Legislativo.

Habrá que recordarle a **Navarro** que la instrucción que le dio el mandatario fue abocarse al tema de la publicación de los dictámenes legislativos, más no del reparto de los recursos públicos.

No vaya a ser que por la falta de oficio y tacto político vaya a empeorar la relación, de por sí muy desgastada.